

política de privacidad

POLITICA DE PRIVACIDAD

Bienvenido a la Intranet de FEWCO.! Este sitio es propiedad de FEWCO – Fondo de Empleados. Esta política de privacidad está diseñada para informarle de nuestras prácticas acerca de la recolección, uso y divulgación de la información que usted provea vía este sitio. Por favor asegúrese de leer completamente esta política de privacidad antes de usarla o enviar información a este sitio. Este sitio es destinado para el uso de asociados de FEWCO. También asegúrese de leer nuestra Notal Legal.

Su consentimiento

Al usar este sitio, usted está de acuerdo con los términos de esta Política de Privacidad. Cualquiera sea la información enviada vía este sitio, usted otorga su consentimiento para recolectar, usar y divulgar dicha información de acuerdo con esta Política de Privacidad.

Recolección activa de información

Como muchos sitios web, este sitio activamente recolecta información de sus visitantes, ya sea haciendo preguntas específicas y/o permitiendo comunicación directamente vía correo electrónico. Parte de la información que usted envía puede ser información personal que lo identifica (esto es, información que permite identificarlo, tal como su nombre completo, dirección, dirección de correo electrónico, número de teléfono y otros).

Algunas áreas de este sitio pueden requerir que usted envíe información para permitirle obtener los beneficios de características específicas (tales como suscripción a boletines, temas de ayuda, procesamiento de ordenes) o para participar en una actividad en particular (tales como promociones). Usted será informado en cada punto de recolección de qué tipo de información es requerido y cual es opcional.

Recolección pasiva de información

A medida que usted navega a través de este sitio, ciertamente información anónima puede ser pasivamente recolectada (esto es sin que usted activamente la provea) usando varias tecnologías, tales como “cookies”, “tags” de internet o “Web beacons”, y datos de navegación (archivos logs, logs de servidores, “clickstream”). Su navegador de internet automáticamente transmite a este sitio parte de esta información anónima, tal como la dirección Web del sitio del cual usted vino, así como la dirección del protocolo de Internet (IP) y la versión del navegador que usted está usando actualmente. Este sitio puede también recolectar información anónima de su computador a través de “cookies” y de “tags” de internet o “web beacons”. Usted

puede configurar su navegador para que notifique cuando una “cookie” es enviada o rechazar completamente las “cookies”, pero ciertamente algunas características de este sitio podrían no funcionar sin “cookies”.

Este sitio puede usar y combinar esta información pasivamente recolectada para proveer mejor servicio a los visitantes del sitio, personalizar el sitio basándose en sus preferencias, compilar y analizar estadísticas y tendencias, y por otra parte administrar y mejorar el sitio para su uso. Tal información no es combinada con información personal que lo identifica recolectada en otra parte del sitio, a menos que usted haya dando su consentimiento. Para más información acerca de “cookies” y otros métodos pasivos de seguimiento descritos arriba, por favor lea la próxima sección llamada “Cookies y métodos pasivos de seguimiento”.

Cookies y métodos pasivos de seguimiento

Un “cookie” es una parte de la información que el sitio web envía a su navegador de internet para ayudar a que el sitio recuerde información acerca de usted y de sus preferencias.

Las “cookies” por sesión son partes de información temporal que son usadas para mejorar la navegación, bloquear visitantes que están entregando información donde no es apropiado (este sitio “recuerda” entradas previas de la edad o país de origen que estaban fuera de los parámetros específicos y bloquea los cambios subsecuentes), y recolecta información agregada de forma estática en el sitio. Ellas son borradas una vez usted sale de su navegador o de otra forma cuando apaga el computador.

Las “Cookies” permanentes son partes de informaciones que son puestas en el disco duro de su computador y permanecen allí, a menos que usted las borre. Las “cookies” permanentes almacenan información en su computador para varios propósitos, tales como recuperar cierta información que usted previamente ha provisto (tales como claves de acceso), ayudando a determinar cuáles áreas del sitio web encuentra más valiosa y personalizar así el sitio web basándose en sus preferencias. Las “cookies” permanentes que son puestas por este sitio en su computador pueden contener información personal que lo identifica, pero solamente si usted ha registrado o de alguna forma ha dado su consentimiento para la retención de información personal que lo identifica provista por usted a este sitio. De lo contrario, nuestro servidor del sitio solo sabe que un visitante no identificado con su “cookie” ha retornado al sitio.

Usted puede configurar si navegador para aceptar todos los “cookies”, para rechazar los “cookies”, o para notificar cuando un “cookie” es necesario para que usted pueda

decidir cada vez si lo acepta. Para aprender más acerca de los “cookies” y como especificar sus preferencias, por favor busque por “cookies” en la ayuda de su navegador.

Un sitio puede usar el protocolo de direcciones de Internet (IP). Una dirección IP es un número asignado a su computador por el proveedor de acceso a Internet para que usted pueda ingresar a Internet y generalmente no es considerado como información personal que lo identifica, porque en la mayoría de los casos una dirección IP es dinámica (cambia cada vez que usted se conecta a Internet), a menos que sea estática (única para el computador de un usuario específico). La dirección IP puede ser usada para diagnosticar problemas con un servidor, reportar información, determinar la ruta más rápida para que su computador use un sitio y administrar/mejorar el sitio.

Los “tags” de internet (también conocidos como “single-pixel GIFs”, “clear GIFs”, “GIFs” invisibles y 1 por 1 “GIFs”) son más pequeños que las “cookies” y dicen al servidor de internet información tal como la dirección IP y el tipo de navegador del computador del visitante. Los “tags” pueden ser colocados en publicidad en línea que trae la gente al sitio y en diferentes páginas del sitio. Tales “tags” indican cuantas veces una página es abierta y cual información es consultada.

“Datos de navegación” (archivos logs, logs de servidor y datos de “clickstream”) son usados por los administradores de los sistemas, para mejorar el contenido del sitio, investigación del mercado y comunicar información a los visitantes.

Uso y divulgación de información

A menos que se indique lo contrario, nosotros podemos usar su información para mejorar el contenido del sitio, para personalizar sus preferencias, comunicar información a usted (si usted lo ha solicitado), para nuestros propósitos de mercadeo o investigación, y para los propósitos específicos de esta Política de Privacidad.

Si usted provee información personal que lo identifica a este sitio, nosotros podemos combinar tal información con otra información activamente recolectada a menos que nosotros especifiquemos lo contrario en el punto de recolección. Tomaremos medidas razonables para prevenir que información personal que lo identifique sea combinada con información recolectada pasivamente a menos que usted haya dado su consentimiento.

Nosotros podemos divulgar la información personal que lo identifica a las compañías asociadas a FEWCO alrededor del mundo que estén de acuerdo con esta Política de Privacidad. Adicionalmente, nosotros podemos divulgar la información personal que

lo identifica a terceros, localizados en Colombia y/o en otros países, pero solamente si:

- (i) a contratistas que usemos como soporte al negocio (ej. Servicios de digitación, soporte técnico, servicios de entrega e instituciones financieras), casos en los cuales requeriremos a tales terceros que estén de acuerdo con esta Política de Privacidad;
- (II) en conexión con la venta, asignación, o otra transferencia del el negocio de este sitio y para la cual la información es relevante, en cuyo caso requeriremos a cualquiera que sea el comprador que esté de acuerdo con esta Política de Privacidad;
- o
- (III) cuando sea requerida por las leyes aplicables, juzgados o regulaciones gubernamentales.

Adicionalmente, nosotros haremos uso complete de toda la información adquirida a través de este sitio que no sea a través de los formularios para información personal que lo identifiquen.

Acceso, Corrección y Borrado

Para mantener la información personal que lo identifica provista por usted a través de este sitio, correcta, actualizada y completa, por favor contáctenos como se especifica abajo y nosotros tomaremos los pasos necesarios para actualizar o corregir tal información que se encuentre en nuestra posesión, o borraremos su información de nuestra lista de contactos (cuando esto aplique).

Seguridad

Este sitio toma los pasos razonables para proteger la información personal que lo identifica que usted transmite a nuestro sitio y la protege para evitar si perdida, uso indebido y acceso no autorizado, divulgación, alteración o destrucción. Usted debe tener en la cuenta que ninguna transmisión en internet es completamente segura o libre de errores. En particular, los correos electrónicos enviados a, o desde este sitio pueden no estar asegurados.

Enlaces a otros sitios web

Este sitio puede contener “links” o enlaces o referencias a otras páginas Web. Por favor tenga en la cuenta que nosotros no controlamos esos otros sitios Web y que, en cualquier caso, esta Política de Privacidad no aplica a esos sitios Web. Nosotros lo alentamos a que lea la Política de Privacidad de cada sitio Web que usted visite.

Otros términos

Usted usa este sitio sujeto a nuestra Nota Legal.

Como contactarnos

Si tiene alguna pregunta, comentarios o preocupaciones sobre esta Política de Privacidad o la información manejada en este sitio, por favor contáctenos usando la siguiente información:

FONDO DE EMPLEADOS WOOD GROUP COLOMBIA - FEWCO

Correo electrónico: gerencia.fewco@woodplc.com

Cambios a esta Política de Privacidad

Si esta Política de Privacidad cambia, la política revisada será publicada en este sitio. Por favor revise periódicamente y especialmente antes de proveer información personal que lo identifique esta Política de Privacidad.